



Schreiner Netzwerk Zentralschweiz

Jahresbericht 2022

Liebe SNZ-Mitglieder und Vorstandskollegen
Geschätzte Gönner

Auch dieses Frühjahr war durch die Corona-Einschränkungen geprägt. Erfreulich, dass der Bundesrat diese am 17. Februar, bzw. 30. März 2022 beendet hat. Die Planung der weiteren Anlässe war darum deutlich einfacher geworden.

Zu unseren Aktivitäten vom vergangenen Vereinsjahr:

Neujahrsessen

Unser Neujahrsessen mussten wir leider durch die Corona-Einschränkungen absagen.

2. Juni 2022 GV, Rothenburg

Die 16. Generalversammlung wurde nach 2020 & 2021 wieder ordentlich als Präsenzveranstaltung durchgeführt.

Zu Gast waren wir bei den Luzerner Schreiner und der Schreinerei Schriber AG in Rothenburg.

Mit eindrücklichen Beispielen wurden wir in die Datendurchgängigkeit von der AVOR auf die CNC-Maschine eingeführt. Stefan Mehr (CAD+T), René Wetzstein (rwdm) und Simon Thaler (Schriber AG) zeigen uns «wie das geht». Im Namen aller Teilnehmenden ein herzliches Danke schön für den Einblick in diese Technologie.

Anschliessen um 16:45 Uhr führten wir mit 18 anwesenden Mitgliedern die ordentliche GV durch. Das Protokoll ist auf unserer Webseite unter [Jahresprogramm/GV-Protokolle](#) abgelegt. Den Tag haben wir bei einem feinen Nachtessen im Restaurant Bahnhof abgeschlossen. An diesem Anlass haben 29 Mitglieder und Gönner teilgenommen. 😊

23.06.2023 Besichtigung Topakustik AG, Lungern

Nicht nur der Käse hat Löcher, akustisch hochwirksame und schicke Lösungen ebenso. Seit 1991 entwickelt und produziert die Firma unter dem Markennamen Topakustik hochwirksame, schallabsorbierende Wand- und Deckensysteme, welche mittlerweile in die ganze Welt exportiert und verbaut werden. Bei der Führung zeigte uns Marcel Müller die Produktion und die verschiedenen Produkte, die hergestellt werden.

Natürlich konnten wir anschliessen im Restaurant Jorden in Sarnen unseren Hunger stillen. Es nahmen 15 SNZ'ler am Anlass teil.

16. September 2022 CKW-Energiewelt, Rathausen

Aktuelle könnte das Thema Energie nicht sein. Knappe Ressourcen oder sogar ein Black-out im Winter, schein möglich zu werden. Bei einer Führung konnten wir Einblicke in die Stromproduktion nehmen und aber auch unseren eigenen persönlichen Verbrauch bestimmen. Erfreuliche 21 SNZ'ler nahmen teil.

8. Oktober 2022 Boccia, Pro Ticino, Luzern

Lange ist es her, dass wir die Kugeln stil- und treffsicher in den Boccia-Bahnen Richtung Pallion warfen. Nach 5 Jahren Pause, war es an der Zeit unsere Talente wieder zu zeigen und eifrig gegeneinander im Team um den Sieg zu spielen. Gelegentliche Ermüdungserscheinungen der 19 Teilnehmenden wurden zwischen den Spielen kulinarisch mit reichhaltigem Essen verdrängt.

Zum Schluss bedanke ich mich an dieser Stelle bei meinen Vorstandskollegen, ein herzliches Dankeschön für eure tatkräftige Unterstützung. Mit euch einen Verein zu führen, macht Freude.

Ein spezieller Dank richte ich an alle unsere treuen Gönner, die unseren Verein finanziell unterstützen und natürlich immer an unseren Anlässen herzlich willkommen sind. Ich bitte alle unsere Mitglieder die Gönner bei ihren Geschäften zu berücksichtigen.

Erfreut haben mich auch die gut besuchten Anlässe, vor allem die GV mit Total 29 Teilnehmenden davon 11 Gönner. Solche Anlässe motivieren den Vorstand sehr, ein interessantes Jahresprogramm vorzubereiten.

Der Präsident im Februar 2023
Stefan Portmann